

外電 一 東

太平洋問題
リマ及びサンチャゴ電報は曰くタタナ、アリカ問題解決の爲め米國の勸告に従ひ華盛頓に於いて會見商議する爲め智利秘魯兩國は各その全權を任命した、場合によりては北米は居中國停の勢をさる由である

セノバ會議

セノバに催される財政會議に佛國はボアンカレー首相出席すべしと信ぜられ同首相は會議に獨り露の出席を妨げん爲め北米の諒解を得んと活躍してある北米政府は佛國に同情の襖様ありと巴黎電報は云ひ又華盛頓電報によれば國務卿ヒューズ氏商務卿フーバー氏はセノバ財政會議又は他の國際會議にも佛國が向多の平和政策をとり露國が軍隊の動員を解いて多年軍事費の爲めに來せる財政上の不調和を整理するまで北米の参加する事に反對であると信せらる

ル將軍の南米行

ロンドン電報に依ればルーデンドルフ將軍近々南米巡遊の途に上るべしと消息通聞には同將軍は南米の大商會より總務の椅子を提供された爲めたと云ひ又ノーヘンツォルン家再興の望みを絶ち餘生を靜に政治圈外に遠く送らんが爲めだとも傳ふ

羅馬法王遷化

法王ベネチアツト十五世陛下は廿一日午前五時廿分危篤状態に陥り同六時遂に御他界あらせらる、伊國政府は二日間の公式喪を發したり(羅馬電報)

實業團南米視察

日本の重なる貿易商は伯、亞其の他の南米諸國の重要な市場へ視察團派遣の計畫中だと東京電報は云ふ

憲政會大會

廿三日憲政會大會に於て加藤總裁は山東問題交渉不調シベリア政策の失敗に關し政府を痛撃し普通、軍備縮少、減税實行を決議した(東京電報)

白耳義輸出業組合

ブラツセル電報に依れば同市に於いて駐伯國大使援助のもとに對伯國輸出業者組合組織されプロリモンヌウタン氏會頭に選まれた同組合は白國輸出業者伯國輸入業者相互利益擁護の爲めに大規模に宣傳計畫を立て伯國觀光團組織の計がある

巴拉ナと珈琲
サンパウロ州の珈琲の産額が年々衰退の氣味であり、尠くも同一點を上下して遅々として發展しない行詰つた傾があるに反して、巴拉ナ州に於ける産額は日の出の勢ひで進みつつある事に注目する必要がある。今年最近十ヶ年間に於ける兩州の産額にしてサントス入荷袋数を示せば

Table with columns for year (年次) and quantity (数量) for coffee production in Santa Rosa and Paraná.

豚脂輸出消長
伯國豚脂輸出は一九一八年及び一九一九年に於いて急激な大發展をしたそれが一九二〇年に衰非を呈し一九二一年初期には前年同期に比し好況を示し輸出量を稍々増加したが後期十一月迄に漸減して遂にその總量は前年に比し劣る結果となつた通商統計局の統計は次のやうな數字を示してゐる(一月乃至十一月)

Table with columns for year (年次) and quantity (数量) for lard exports.

力、オの輸出貿易
一九二一年及び前三年の一月乃至九月と戦前同期間に於ける力、オの輸出數量及び價額左の如し

Table with columns for year (年次), quantity (數量), and price (價額) for various goods.

水電計畫
佛國工業雜誌「ラナチュル」は巴拉ナの南米のナイヤガラと呼ぶるイグアス瀑布に就き次のやうに云つてゐる

イグアス河はアルゼンチン及びブラジル國境を流れる有名な瀑布はブラジルの地點にあり高さは六十米突で一秒時に三千乃至四千米突立方の落下量があり約百萬キロワットの電力を供給し得る、たゞ不幸にしてこの電力需要地たるロザリオ、ブエノスアイレス、モンテビデオ等の諸市が千乃至二千二百基米突の遠距離で現在の電工學進歩程度ではあまりに遠距離に過ぎる、然しこの遠距離だと云ふ事では誰もあきらめさせられない最近北米の一技師は之等の瀑布から十萬キロワットの電力を得之を二線式で二十二萬ボルトの電壓でブエノスアイレス市へ運ぶ計畫を立てた之に依るとその途中の電位低落差は二トパアセントに過ぎないと云ふ

爲替相場
(昨日)

Table with columns for item (品名), weight (重量), and price (價額) for exchange rates.

四年又は六年の
琲珈栽培者募集
五十萬本の珈琲樹を有し、珈琲、米、棉花、フバ等製工諸機械の完備せるモンテ、クラトリ耕地に於て左記の條件の下に珈琲栽培者を募集す

契約
一、位置 ソロカバナ線シャバナス驛より十一キロの地點にて完全なる一馬車道と自動車道があり、町は耕地の左右に一ツ宛ある最も便利なる所なり
一、地質 豊穰なる處女林、石混せず、霜害の憂なき良地二千七百アルケールを有す

廣告
左記諸君の現住所御一報得度候

- List of names and addresses for the advertisement: 平橋太郎, 河村未太郎, 中牟田榮太郎, 西留助, 大塚丑太郎, 横山橋八, 宮武勸六, 野中重助, 荒木丈吉, 佐藤清一郎, 五島菊市, 竹田森次郎.

海外興業株式會社伯國支店
Caixa Postal, 1082 S. Paulo
大正十一年一月

伯刺西爾曠原の探險

米國 北島 湖西子 譯

第九章

不明の川を赤道 (十四)

森林に突如降る

翌日も同一の仕事を経て、朝の中野を急いで急流下を荷物を運び、次にカナアを空に下りて三十分流水に沿って降るに、二艘は渦巻きの所に誤つて水に隠れたる島嶼の樹に突込み、危険に類せるも無事脱し終せたり、次の急流に同じ作業を反復し、夜遅く降雨の裡に野營地に着せり、尙ほ熱ある者により忍耐の練習と云ふは云ふべし一人として軽快なる健康を有せる人は、己に幾週日、吾等の糧食の箱はカマダの爲に分配せるも、吾等の食事を以て彼等は満足すべくもあらず、彼等は分量を必要とす、主要食品はバルミットなるも、此日は之を切るの暇もなく、又人もなかりき、遂に決心して空船にして無事カナアを到着せしめたり、如斯き場合此種の冒険は餘儀なき事にして、然らざれば行進遅々、不幸は依然たるなり、輕率と熱慮との間の調和に必要なり、此後未だ會つた事なき大なるベスカードを得たるが實に美味なりき。

一日、トリチローは船に乗遅れたるが、幸にも翌日の野營地に無事到着せり、復活祭も相變らずに送りぬ、十分間に降りて陸送に入時間を費せり、但し重荷はその儘にてカナアと共に降せるがバルサは殆んど沈没せり、此日二十二尾のピラニヤを捕へ、晝食と次の朝食とへ充分食せり。

翌日の午後、同じ仕事をなせるが、午後遅くより川に早瀬なく、十五キロメートルを降り、數週間來耳にせる急流の音を聞かすして安眠せり、翌四月十四日三十二キロメートルを突破せるが、其間に左手より來れる小川を見たり、二三の小急流に會したるも差したる事なかりき、川は今長く静かに流れ居れり、出發の朝は景色賞すべく、霞の衣纏へる熱帯

北米の無形帝國

奪つた人の顔に

秘密結社「Ku Klux Klan」は既に半世紀以上北米に存続してゐるが、これは最初一八六六年に六人の男が、どこか小さな町で簡易生活をしたいと云ふので「Ku Klux」と命名の下に設けられたので、これは俱樂部と云ふ意味であるとしてこれを後として「Ku Klux Klan」となつたが知られてゐない。

婦人を援け白人種は黒人種に優秀なる事的支持と云ふ綱領を振りかざして「フォレスト」將軍を頭に活動し出した時は五萬の團員を數ふるに至つたとしてそれはその目的を遂げ終ると共に解散したそれが。

桑港邦字新聞記事に現れた

伯國獨立百年紀念博覽會

日本政府の補助金三十萬圓

下附は其の當を得たるもの

一九二二年九月七日から十一月十五日他の協賛を得て開催と決せし次に、日まで七十日間南米伯國首府リオ、其の實は萬國博覽會に類似する大規模のもので従來同國に會つて見ざる處の職工労働者に依り會場建設工事を急ぎつゝあるが右博覽會は名は内國博覽會なるも、佛、伊、日及び其の

歐洲大戰と共に復活したので、シモンズ大佐指揮のもとに對抗團を組織されてカトリック教徒猶太人黒人外國生れの市民にまで及ぶに至つた團員は十萬を以て數へられ會費八十萬圓は制服の白の爲めに七萬圓を出金するの本部の庭園に石像や人工湖を裝置するの三萬圓を支出し得る程俱樂部の會計は裕であるいざ實行運動に取りかゝる時は團員は皆復面變装で出かけるテキサス地方に於ては滿州の馬賊のやうに恐れられてゐる彼等はホテルに働かせる少年を劫掠して樂んでゐる最近ダラスに於て奪はれた者は市外遙かに連れ去られ裸體にされ答うた額面に三字のKを記入された。

時に三つのKを記入された。

人への劫掠は去ることは少なくない而して之等の場合私刑を恐るゝ官吏は手を下さうとせず傍觀してゐる時に劫掠せられたる娘の親等が抗議でも示せば同時に掠め去られ人里離れた場所裸體にされ「Ku Klux Klan」を塗りつけ羽毛を附着せしめられる「Ku Klux Klan」が會つて北米講演に招かれた場合「亞米利加行は結構だが妻をタール塗りにしたくないからまあお断りしやう」と云つた。

北米國會でもこれを非常に苦に病み出したが、同團を攻撃した上下兩院議員のことは毎日物凄く威嚇状が舞ひ込むと云ふ、かうして無形帝國は大手を振つて白晝を横行跳梁してゐる。(ルヨウソップノウヅル誌)

獨逸一大汽船の

東洋航路復活

日本郵船と大商に影響

獨逸商船會社中有名なる漢亞米利加及び北獨逸ロイドの二大會社は、同提攜して歐洲東洋間の航路を復活すべく準備中の旨東洋出張所に故國より通信ありたるが元來兩大會社は戰前東洋定期航路を有し、優秀なる主客船五隻を配船し印度支那を經由日本に航海しロイド社度支那を經由日本に航海しロイド社は二週一回漢米航路は三週一回の寄港を定期とし、ありし戰時一時中絶し居たり然るに戰時所有船の大部分を失ひ最近に於ては

▲漢米三萬噸内外ロイド五萬六七千噸を有するに過ず航路の復航は實に困難なりしも漢米は曩に其の資本金一億八千萬馬克に増資し船舶の建造各航路の復活に努め其の手段として漢米は米國ハリマン會社及び米國郵船と提携して新發展を劃せる

▲遺口より 見れば東洋航路の復活も或は意外なる自國生産品の輸出を助長せしむるならんも青島に於ける乗客貨物の積取りは目下日本各汽船會社の獨專なれば或は困難ならんも尙東洋汽船には格別影響なきも日本郵船大阪商船等は蓋し多少の影響を蒙るに至るべし

協會對し政府は三十萬圓の補助金を交付することに決した」との事實を報道したる後更に近時日本と伯國との間が親厚を加へ日本移民も増加して居ること、今回政府の執れる處事は頗る其の當を得たるものにて、尙ほ補助金三十萬圓は從來斯る種類のものに出された金額としては多い方である、而かも其の一部は大正十年度の豫備金中より支出、殘部は此の議會の協賛を経て支出さるゝことなる、兎に角日本政府も近時海外に對し「日本宣傳」の形式に於て外國の博覽會に出品する様になつたことは甚だ喜ばしいことであると語を結んで居る

獨逸一大汽船の

東洋航路復活

日本郵船と大商に影響

獨逸商船會社中有名なる漢亞米利加及び北獨逸ロイドの二大會社は、同提攜して歐洲東洋間の航路を復活すべく準備中の旨東洋出張所に故國より通信ありたるが元來兩大會社は戰前東洋定期航路を有し、優秀なる主客船五隻を配船し印度支那を經由日本に航海しロイド社度支那を經由日本に航海しロイド社は二週一回漢米航路は三週一回の寄港を定期とし、ありし戰時一時中絶し居たり然るに戰時所有船の大部分を失ひ最近に於ては

▲漢米三萬噸内外ロイド五萬六七千噸を有するに過ず航路の復航は實に困難なりしも漢米は曩に其の資本金一億八千萬馬克に増資し船舶の建造各航路の復活に努め其の手段として漢米は米國ハリマン會社及び米國郵船と提携して新發展を劃せる

▲遺口より 見れば東洋航路の復活も或は意外なる自國生産品の輸出を助長せしむるならんも青島に於ける乗客貨物の積取りは目下日本各汽船會社の獨專なれば或は困難ならんも尙東洋汽船には格別影響なきも日本郵船大阪商船等は蓋し多少の影響を蒙るに至るべし

獨逸一大汽船の

東洋航路復活

日本郵船と大商に影響

獨逸商船會社中有名なる漢亞米利加及び北獨逸ロイドの二大會社は、同提攜して歐洲東洋間の航路を復活すべく準備中の旨東洋出張所に故國より通信ありたるが元來兩大會社は戰前東洋定期航路を有し、優秀なる主客船五隻を配船し印度支那を經由日本に航海しロイド社度支那を經由日本に航海しロイド社は二週一回漢米航路は三週一回の寄港を定期とし、ありし戰時一時中絶し居たり然るに戰時所有船の大部分を失ひ最近に於ては

▲漢米三萬噸内外ロイド五萬六七千噸を有するに過ず航路の復航は實に困難なりしも漢米は曩に其の資本金一億八千萬馬克に増資し船舶の建造各航路の復活に努め其の手段として漢米は米國ハリマン會社及び米國郵船と提携して新發展を劃せる

▲遺口より 見れば東洋航路の復活も或は意外なる自國生産品の輸出を助長せしむるならんも青島に於ける乗客貨物の積取りは目下日本各汽船會社の獨專なれば或は困難ならんも尙東洋汽船には格別影響なきも日本郵船大阪商船等は蓋し多少の影響を蒙るに至るべし

獨逸一大汽船の

東洋航路復活

日本郵船と大商に影響

獨逸商船會社中有名なる漢亞米利加及び北獨逸ロイドの二大會社は、同提攜して歐洲東洋間の航路を復活すべく準備中の旨東洋出張所に故國より通信ありたるが元來兩大會社は戰前東洋定期航路を有し、優秀なる主客船五隻を配船し印度支那を經由日本に航海しロイド社度支那を經由日本に航海しロイド社は二週一回漢米航路は三週一回の寄港を定期とし、ありし戰時一時中絶し居たり然るに戰時所有船の大部分を失ひ最近に於ては

▲漢米三萬噸内外ロイド五萬六七千噸を有するに過ず航路の復航は實に困難なりしも漢米は曩に其の資本金一億八千萬馬克に増資し船舶の建造各航路の復活に努め其の手段として漢米は米國ハリマン會社及び米國郵船と提携して新發展を劃せる

▲遺口より 見れば東洋航路の復活も或は意外なる自國生産品の輸出を助長せしむるならんも青島に於ける乗客貨物の積取りは目下日本各汽船會社の獨專なれば或は困難ならんも尙東洋汽船には格別影響なきも日本郵船大阪商船等は蓋し多少の影響を蒙るに至るべし

獨逸一大汽船の

東洋航路復活

日本郵船と大商に影響

獨逸商船會社中有名なる漢亞米利加及び北獨逸ロイドの二大會社は、同提攜して歐洲東洋間の航路を復活すべく準備中の旨東洋出張所に故國より通信ありたるが元來兩大會社は戰前東洋定期航路を有し、優秀なる主客船五隻を配船し印度支那を經由日本に航海しロイド社度支那を經由日本に航海しロイド社は二週一回漢米航路は三週一回の寄港を定期とし、ありし戰時一時中絶し居たり然るに戰時所有船の大部分を失ひ最近に於ては

▲漢米三萬噸内外ロイド五萬六七千噸を有するに過ず航路の復航は實に困難なりしも漢米は曩に其の資本金一億八千萬馬克に増資し船舶の建造各航路の復活に努め其の手段として漢米は米國ハリマン會社及び米國郵船と提携して新發展を劃せる

▲遺口より 見れば東洋航路の復活も或は意外なる自國生産品の輸出を助長せしむるならんも青島に於ける乗客貨物の積取りは目下日本各汽船會社の獨專なれば或は困難ならんも尙東洋汽船には格別影響なきも日本郵船大阪商船等は蓋し多少の影響を蒙るに至るべし

獨逸一大汽船の

東洋航路復活

日本郵船と大商に影響

獨逸商船會社中有名なる漢亞米利加及び北獨逸ロイドの二大會社は、同提攜して歐洲東洋間の航路を復活すべく準備中の旨東洋出張所に故國より通信ありたるが元來兩大會社は戰前東洋定期航路を有し、優秀なる主客船五隻を配船し印度支那を經由日本に航海しロイド社度支那を經由日本に航海しロイド社は二週一回漢米航路は三週一回の寄港を定期とし、ありし戰時一時中絶し居たり然るに戰時所有船の大部分を失ひ最近に於ては

▲漢米三萬噸内外ロイド五萬六七千噸を有するに過ず航路の復航は實に困難なりしも漢米は曩に其の資本金一億八千萬馬克に増資し船舶の建造各航路の復活に努め其の手段として漢米は米國ハリマン會社及び米國郵船と提携して新發展を劃せる

▲遺口より 見れば東洋航路の復活も或は意外なる自國生産品の輸出を助長せしむるならんも青島に於ける乗客貨物の積取りは目下日本各汽船會社の獨專なれば或は困難ならんも尙東洋汽船には格別影響なきも日本郵船大阪商船等は蓋し多少の影響を蒙るに至るべし

AFFONSO RIOS

Praça da Republica, 62 Sob.
Caixa, 454 - Tel. 2293
SANTOS

サントス港に於て日本其他外國から來た荷物の通關手續に最も永い経験を有し最も廉い手数料で勉強して居るのは弊店でありませう

アフォンソ・リオス商店

御菓

まんぢう、やうかん、せんべい、その他、相變らず、御引立を願ひます

村上銀市
Rua C. Sarzuulus

旅館

和洋料理一切

ボニータ街一番

上地彌藏
電話 二二二五

ボーイ入用

但十五六歳の者、右至急入用希望者は左記へ問合せ又は來談ありたい

海外興業株式會社
Rua Yamanubé, 127
Caixa Postal, 1082 S. Paulo

海外興業株式會社

大正八年一月廿三日若狹便渡來
サントス耕田地
長野縣上高井郡日野村大字
八重森二八七番地
家長 中村易太郎

同縣小縣郡西鹽田村大字
十八七九番地
家長 佐藤清一郎遺族

大正七年七月十七日若狹九便渡來
サントス耕田地
家長 猪飼利三郎

大正八年十一月布哇九便渡來
ベドドラ、プランカ耕田地就働
福岡縣築紫郡堅粕町
大字金平四一番地
家長 濱本篤太郎

就職家長右四家族の人々へ急用あり現住所御通知ありたい

海外興業株式會社
Caixa, 1082 S. Paulo

FUJISAKI & COMP.

種各品本日

藤崎商會

東京本店 赤坂區溜池町卅三
本店 リオ、デ、ジヤネイロ
支店 ベルナンブーコ

サン、パウロ支店
Rua S. Bento No. 68-A
Tel. Cent. 2786 - Caixa, 344
S. PAULO

聖波羅土地材木殖民會社

當社は水質良好、氣候溫和にして珈琲其の他の全作物に適する肥沃なる絶好殖民地ビリギイ、エイトル、レグラーの土地を廉價且つ拂込方法を容易にして賣却す

當社は既に千八百家族の各個人を有し、其中四百家族の日本人植民し且道路四通八達し児童教育機關及日本醫院の設備等あり尙詳細は左記宛御照會ありたい

ビリギイ代理人 宮崎八郎
Est. Birigui, I. NOROESTE

日本貿易株式會社

聖市出張所

Rua Quinhão Boqueyva, 80
Caixa, 1714 Tel. Cent. 3449
São Paulo

神

御料理に神醬油を缺くは

大牟の滋味其滋を彰さず紅鱈の美魚亦其美を添す

印醬 神田榮太郎

Caixa Postal, 232 SANTOS

● 農界資料 ●

マンチヨオカ

パン及びビール製造への用途、サンパウロ州政府西國及び伊太利國農事試験所に於ける實驗、優秀なる大穀科植物 (Cynhonia) の栽培擴張の結果、種々實驗を重ねたる後、パンは小麦粉の全量を使用せずとも、或分量だけで完全なるものを製造し得ることを確實にすることを得た、マンチヨオカ粉はパンの風味を損することなく、この問題に大なる利益を與へ、麥粉と共に使用して優良パンを製造し得ることになった。

この實驗は西國に於て最も完全に行はれた、ブラッセル市に居るサンパウロ州政府の商業委員長たるルイス・シムペーラ氏は、この程に關する報告をサンパウロ州農務省に送附して来た、この報告は西國駐在臨時伯國公使ラウル、ド、リオ、ブラッセル氏が白國ブラッセル市駐在伯國大使ソウザ、ダ、グンテス氏の許に送附したものである。

此西國に於て爲された實驗報告の概要は同國駐在の同公使が國産マンチヨオカ粉の新販路利用の途を拓かんとするために一九一五年から一九一八年に於ける間西國に於ける此方面の専門技術家に命じて行つた研究實驗の結果であつてその結果を略言すれば次の二事項となる。

一、パン製造のためのマンチヨオカ粉の利用。この試驗はベルナ及びニユーチエルの多くのパン屋に實驗されて、その結果は盡く満足なものであつた、殊にニユーチエルの或熟練なる一パン屋はマンチヨオカ粉八十五%、小麦粉十五%の割合で色白く外觀もよく、且つ風味の特別上等なパンを製造した。

二、ビール製造上の利用。フリップルゴ市の或著名なるビール製造業者は試驗の結果、公使に揚言して曰く、マンチヨオカ粉はビール製造上他の凡ての原料にも卓越した性質を有し、又カルチナルビールなるべしと、又カルチナルビール會社社長なるブランドバイン氏も公使

に語つて曰くマンチヨオカ粉はビール製造上他の原料に比し優秀なる性質を持つてゐるに拘はらず此方面に廣く利用されぬは頗る遺憾である、大戦中マンチヨオカ粉の急激な價格の上騰は同粉の需用を中止させた同粉は他の競争品に對し遙かに利益あり優良なる特質を持つてゐるにも拘はらず、パン製造又はビール製造上廣く需用されぬ理由は、小麦や大麦等の世界市場の相場に比較して甚だしく高價であつたからである、パン製造方面からいふなら、市場に販賣されてゐるマンチヨオカ粉の外故、これは二度挽きの方法にて尙一層細かな粉として小麦との混合を完全にして歐洲諸國のパン製造者の需用に適する様にしなければならぬ。

ラウル、ド、リオ、ブラッセル公使は尙附言して曰く、歐洲のパン製造にマンチヨオカ粉の誘入は此方面に利害關係を有つ歐洲の資本家又は實業家の前に依る、若し同粉の市價が從前の如く安價であり且つ市價の高低は常に大なる變動を起さずば歐洲大陸に眞の革命が起るであらう、ブラッセルに於ては殆んど大戦中は菓子製造のためにマンチヨオカ粉を大量に使用した、これは戰時中政府は法令を以てパン製造以外に小麦粉の使用を嚴禁したためである。

西國の實驗の結果は一九一四年にカペンナ市の州政府農事試験所に於てマンチヨオカ粉のパン製造に關してなされた研究を一層確實にしたものである、同試驗所に於てはマンチヨオカに就て種々な分析を爲し且つ同植物の新利用等に就て研究した例へばワルゼア驛に在るマンチヨオカを利用してアルコール製造所の如き一例である。

聖市農事試験所には又カンピーナス、農務省及びリオ、パウリスタ、新聞社等の展覽會又はリオ市の雜貨展覽會等に於てパン製造上の原料となる農産物百二十四種の内十種はマンチヨオカの種類のあつたことをいふてゐる、然して此等農産品に關する詳細の成績報告はリオ市の内

國農業協會に陳列されてゐる。伊太利に於てはローマ駐在の伯國大使が發企にて、一九一六年から一九一八年迄西國に於て實行されたと同様な試驗研究が現在に於ても進行されてゐる。

此等の多くの試驗が豫想の如く優良であり、同時に伊太利亞のパン屋の技術も亦優良であるならば、その結果として吾々は此等生産物に就て適宜なる調節政策を採用すればよい、そして此物産は最近迄は世界市場に於て重視されぬものであつたが、その市價を昔時の如くすることに依つて忽ち伯國輸出品の重要なものとするを得るであらう、何となればマンチヨオカの栽培は甚だ容易なものであり、害蟲の被害僅少、且つ小麦等に比し甚だ經濟的であり、簡便であり、北部から南部迄のブラッセルの全土に栽培し得るからである。

就これに於ても農業者諸君は此のマンチヨオカの栽培面積の擴張と生産額の増加とを計り、世界市場に於ける市價を小麦よりも安價にし、歐洲市場への輸出供給を容易ならしめんとすることを同時に吾々人類の生活上の苦痛を除去する事になる、と發表された。

● 蠶種製造に就き ●

小野 豊 藏

歐羅巴に於けるが如く當伯國にも蠶桑業は收獲額の全部は蠶繭とする、朝の六時半頃に蠶繭し始めれば十時頃までに終る、又蠶を午後五時頃迄に終る、之れ等は本國に於けるも同様である、一昨年ガルス殖民地で産卵させた時は不準備の爲め一夜で産卵しなかつたものだらうと考へて居たところ設備の整つた當試驗場に於ても同じ事午後五時から九時頃までに産卵を終る蠶は少なく翌朝六時に至り全部産卵したのもあるが中止した蠶もある、全然産卵しないものあれば二日目に至り全部産卵する蠶もあり又三日目に至り全部産卵する蠶もあり三日に亘り産卵を續けた蠶もあつた、二十八蠶中過半は一夜で産卵を

終つたが残り右の如くであつた、温度も七十五度位、又暗く閉ち光線にも注意したのだが如何なる原因で然るか未だ分らない、若し之れが伯國に於ける産卵の常態とすれば蠶種製造家は随分手数に要する事である、前記の如く産卵の致し方では明年の蠶の發生如何を疑はる、事だ、當所一昨年製造せる蠶繭も右同様であつた由、左に掲げるは昨年七月十四日から冷蔵庫に貯へ十一月二十二日まで百四十一日間に亘り貯蔵した蠶繭の發生の様様である、千九百二十一年七月十四日全部の蠶繭を貯蔵

第一、八月十二日(卅日間)貯蔵の蠶繭は華氏七十二度平均にて出穴日より十五日目に發生し始め五日間に發生した。

第二、八月二十七日(四十五日間)貯蔵の蠶繭は、同じく七十度平均にて出穴より十五日目に發生、五日間に發生した(前に二日間ありは間違ひなり)。

第三、九月十二日(六十日間)貯蔵の蠶繭は、七十四度平均にて十四日に發生し始め十五日目に終る、稍良好なり。

第四、十月三日(八十四日間)貯蔵の蠶繭は、是れは催青器を終りまで用ゐずして自然の天候に任せ發生せしめたるものなるが當時の氣候朝方六十五度日中七十二度にて全部發生を終り良好なり。

第五、十月二十六日(百七日間)貯蔵の蠶繭は、催青器七十度平均にて十日目に十六日目に二日間に見事發生した。

第六、十一月九日(百二十一日間)貯蔵の蠶繭は、是れも催青器を用ゐず自然の天候にて發生せしめしが十三日目に十四日目に見事に全部發生した。

第七、十一月二十九日(百四十一日間)貯蔵の蠶繭は、是れも自然に任せ置きたるが十一日目に發生を始め十二日目に十三日目に亘り全部發生、稍不良。

右七回の出穴中(百七日)(百二十一

日)の二回出穴蠶繭は蠶繭の發生も好く又發育も良しければ抑期間の適合せしものと思はれる、然し(百四十一日間)に亘り貯蔵せし蠶繭の發生は三日に亘つたが死卵のない様子をみると二百日間位は大した被害はないと思ふ、残念ながら蠶繭不足でその後の實驗を試み難い。

伯國永住と決心せり
プレジデント植民地 柴山幸重

拜啓仕候、如何に我儘者云はれし小生とて、此頃の御無音自分ながら恥しきまでに覺え候何卒御容赦被下度候、豫てより貴紙の御注意に依り獨立農に多くの資本を要する事は心得居り候らひしが、實地に當り今更の如く其の準備の足らざりしを痛切に感じ申候。

是は云へ小生は當殖民地入殖者中比較的幸運なり方にて、目下は白塗の家に住む割合氣樂な一農夫と相成候間年他事御安神被下度候、唯だ此上は土地所有權問題の解決を待つのみにて他に何等心配する事無之候。本年度の植付作物は、黍、豆、馬鈴薯、棉等にして過ぐる九、十、十一、十二に亘る近年稀なる早魃も幸ひにして當方其の被害少く、諸作物の發育至つて良好に御座候。

歸國々々一種病的に考へ居り候郷心も昨今は殆ど消滅致候、之と云ふも氣樂な伯國、生活易な伯國、住み心地の良い伯國、働いて働か甲斐のある伯國が年と共に斯くは導けるもの感謝致居り候、但し之にて甘んずるものにあらず候得ば、家内一同と伯國永住を決心せしを機會に、故國に残れる財産を金にして取寄せ牧畜業を興せんものと相定め申候就ては現在の二十アルケレスにては自然手狭を感すべく候得ば、別段急ぎは致さず候得共、其の内地味豊饒、比較的安價にして右目的に適する土地も御耳に入り候節は年御手数御知らせ被下度、廣くは二百アルケレスは求め度候、伯國は眞に吾々の好發展地と信じ愉快此の上なく常に之が鼓吹する貴紙に對し感謝申上度此の如くに候 敬具

獨逸機械 輸入商 ブロンベルグ商會
農具一切 アラド、グラードス、クルチバドール、殺蟻機サルヴァドール、噴霧器、液體用及粉薬用送風機、バテデーラ、アロイス、甘蔗搾汁機、ランピキ、フバ及マンチオカ製粉機其他

BROMBERG & CIA.
Rua Quitanda No. 10
Caixa Postal, 756, S. PAULO

伯刺西爾時報社營業部
NOTÍCIAS DO BRAZIL
CAIXA POSTAL, H S. PAULO

葡和辭典 實價一册拾貳ミル 外に送料壹ミル
伯語講習錄 實價一册拾貳ミル 外に送料壹ミル

右兩書共買れ行き速かにして残本僅少となりたれば御入用の方は品切れにならざる内可成早く御購求を願ひます。

迅速、丁寧、勉強
Garage Normal
Tel. Cidade, 56
Praça da Republica No. 43

貸自動車業
御引立を乞ふ

原村喜之助 林岩 岩本秀雄 東美代平 青木梅雄 中村末熊

日本近信

陸奥が何故に 華府で眼敵となつたか

米國最巨艦の威力を凌駕

華府に於ける軍縮會議に日本は既成如くして其の六つヶ敷い本年一月に...

▲陸奥の先んじた 他に先んじた 小艦艇を作つて以て戦術...

▲東京が一番 物の値段は各都市に依つて異なり殊に...

▲米も酒も高い事 米も酒も高い事 米も酒も高い事...

▲米も酒も高い事 米も酒も高い事 米も酒も高い事...

▲品物を賣つて居る、只醬油だけ 一樽八圓二十錢で神戸が高、東...

▲授爵と補任 侍從武官長内山陸軍大將は日露戦役...

▲我が將卒戦死 關東軍司令部附村井少佐、後藤大尉...

▲攝政官開院式行啓 第四十五帝國議會は十二月二十四日...

▲落合大使歸國 駐伊日本大使落合謙太郎氏及び三等...

▲市設産院 東京市設産院の敷地は深川區東森下...

▲海軍人員淘汰 海軍省にては十二月十日少將級及大...

▲市設産院 東京市設産院の敷地は深川區東森下...

▲巴里に釋迦の開帳 十二月十九日巴里に釋迦の開帳に於...

▲セツシヤウと 十二月十五日宮内省發表...

▲勞農政府の大宣傳 軍代表ブルユヘル氏は共產主義...

▲市設産院 東京市設産院の敷地は深川區東森下...

Hotel e Armazem Rua dos Pinheiros No. 76 S. PAULO 移轉廣告

伯刺西爾時報取次所 旅成功館 古謝將義

御旅館 平安名山戸

純良 醬油 一度お試し下さい

マツピン火災後報

市内屈指の大商店カーザレマンと... 十五萬磅の保険... 部長は曰く「私は始め何が何を騒ぐのかと思ひましたお客様があつて、飛び出して行くのでそのあとから飛出して見ますと火事なので大變だと...」

同建物はロヂセリホテルが... 二十年契約で借り受けたので... 家賃は最初の十年間は一月十... 家賃は最初の十年間は一月十...

消防 司令アントニオ、シケイラ... 氏に懸命に署員を指揮し警察部隊... 手際よく非常線をつつて火を近づ... 寄せなかつたが肝心消火栓は水不...

新公使 來聖... チェコスロバキア國の最初の駐伯公... 使ジャン、ハヴラツカ氏は夫人同... 廿六日公式に本州訪問の爲來聖した...

聯邦下院議長... 廿二日聯邦下院議長アルノルフホア... ゼベンド氏來聖せり當日ルネスタ...

アマゾンの富源... 河口のグタベルカ(イスマン)... ドラベルカ湖の凝液で海底電信線設...

種子と苗... 市内サンベント街六八の聯邦農務監... 督局に於ては當州内の者にして農務...

機關車と客車供給... 逓信省はマラニオンに於けるサンル... イズ、カシアス間及びパラナ州の...

プレジジョン便り... 去る二十二日アレジジョン日本人會... は定期總會を行つたが會する者百五...

未來の聯邦首都... 聯邦大統領は来る九月七日ゴヤスの... 高原に新聯邦首都の第一基礎石理設...

青柳氏出發... 去る廿一日出發の筈なる海外興業... 會社重役の青柳郁太郎氏はムン...

副會長 井手磯太郎氏... 右終つて本日の主要案たる學校問題... に入るや異論百出一枝、二枝、三枝...

今様お半長右衛門... 東京府八丈島中之江村一六二沖山... 平(こ)は今を分別の男盛りを捻子...

人事來往... 瀧澤三郎氏 病後未だ元氣回復せざる... は前出の妻を伴ひて二十五日サン...

廣島屋旅館... Rua Conde de Sazzas, 53... Telephone Central, 5819

帝國總領事館... 當館に於て若干術語を解する館... 僕一名雇入れ度きに付希望者は...

測量の依頼に應ず... 小 林 弘 一 郎... Chiba, Toshiyuki, 9, Carandava

佐々木洋服店... コンデ、サルゼーダス街五十一番

日本青年會... 高知縣人岡本定光氏の妻藤尾... 儀病氣の處醫藥の効なく本月...

海外興業株式移民部... 右關係者に至急現住所通知ありた... 同 同 同 同 同 同 同 同 同 同...

日本青年入用... 事務所小使としてエンセトラ出來得... レノス勤務時間午前八時午後五...

廣 告... 來る貳月七日サントス港到着豫定... シカゴ丸便渡來呼寄移民氏名...

地 震... 本日午前四時五十分市内に約約... 半分間稍々強き水動地震を感じた...

地 震... 本日午前四時五十分市内に約約... 半分間稍々強き水動地震を感じた...

地 震... 本日午前四時五十分市内に約約... 半分間稍々強き水動地震を感じた...

地 震... 本日午前四時五十分市内に約約... 半分間稍々強き水動地震を感じた...

大石内藏之助

五十三

半井桃水

「足下氣力が立つならば、身共も直さま登山致さう」
「あれを聞いたか、御座るも、今に盗賊か山犬を、引くつて来て見せるであらう、ともかくも急いだ、急いだ」
「素町人の私だけなら、思止りも致しませうが、不破右衛門様もあらう方が、此の儘しりごみなされましては、お刀の手前、口惜う御座ります」と金刀尾羅参りは無理に煽動する。
「君は危きに近よらず、此の儘思つたもので、恥辱さす心得ぬが、折角思立つたもの、強て差支ないぞ、登山致す御座らう」
「イヤ左様なうては叶はぬ處、私も是非お供して、登る覚悟で御座ります」
金刀尾羅参りの佐藤左衛門は、武藝力量優れた士、不破右衛門が病氣の爲め、衰へた氣色を見て忽ち悪心を生じたのである、それは右衛門を山中に迷込み、いよいよ疲勞を極めた時、首尾よく一命を奪ひ、同僚伊豆藏人を、舞子の濱で殺害したの、赤穂浪人不破右衛門、その數右衛門を討果して、仇を報した復讐せねば、武士の面目が保たれないと道次思ひ附いたのである。
數右衛門は金刀尾羅参りが、吉良家の間者といふ事を、最初から見抜いて居る。特にその片割れの伊豆藏人を村松父子が、討取つた事、煙硝庫で漏開いた、勘平半之丞の密謀を吉良家へ復讐する時は、ますます敵の用心を加へて、容易に本望も達せられぬ、其の上武林が妻の望みも、儀左衛門ある上は所詮叶はぬ、横川が妻の仇、寧ろ人知れず討取るが、萬全の策と思ひ、絶えず隙を窺うて居た。
秋葉登山は、鎧が目的を達するに是れ、強強の機會として、お互ひ笑みに、刀を秘めた。
宮司を始め居合はす者どもは、二人が無謀の企圖を、危みもし、嘲りもしたが、お互ひ耳にも入れずして打連れ登山の道に付いた。
初め五六丁が程は、小憩もせず

婦人欄

矢島老刀自演説

水勢は、木の根を洗ひ流し、狂風吹葉つて、枝を折り幹を倒す。
「如何めされた」
「抱もあるやうな、大きな枝が落ちて来た」
矢島老刀自が私共を代表して華盛頓に赴き、日本婦人の平和を愛する四海同胞主義を、亞米利加の人達に語り、其の問答く了解を得て、共に神の前に御祈りを捧げられたことは、前號の本欄に申し上げて置いた通りであります。
本婦人の爲めに御演説のあつた、其の概略を茲に報道します。
老刀自は十二月廿六日の夜、桑港同胞五百人の集會に出席して、老刀自に似合はぬ通る朗かな聲で多數の來會を謝し「今は再び來ない時節である」と云ひ「九十年前に肥後の熊本に生れた私(老刀自)は、随分種々の事に出遭つたが、其の内一番能く覚えてゐる小供時代の事を申しませう。支那の書物で八巻ありました「四海同胞」の一句でありました。時移り人代は思想も亦變るものであります。此の言葉は變りませんが、今日私が旅する事も此の言葉が土臺となつて居ります」と。
廣き友情を説き「今度華盛頓會議の開かれたるは、米國が日本其の他に友情を以て丁寧な招待をしたからです。政府は人民の爲めの政府、其の心が一致が出来なければ本當な平和が來りません、世の中は男子のみのものでは無い、何か爲すべき事あつて婦人の存在する以上、政府の行事に私達も責任なすは云へません」と語り進め「日本は帝國、米國は共和國、夫れに人情習慣が異なるから、同じ正義は正義でも道義が違ふと云ふやうに動もすると意思の疎通を缺きます。現に日米の關係は夫れでありますから私は此の政府と政府との意思疎通を爲さしめたいと考へまして、年老いたお蔭で日本は勿論米國にも友達の多いのを幸ひに、軍備縮小なども、平和の第一手段たる軍備の制限を希ひ、友達に會ひ、大統領に會つて微力相應のお祈りをしやうと思つて米國に参りました。私は英語に能く通じませんが、併し神の前には言葉の相違など問題ではありません、唯だ真心を以て祈れば良いのであります。今望んだ夫れは成就いたしました。皆

社告

大正九年十二月卅一日
大正九年十二月卅一日
大正九年十二月卅一日

伯刺西爾時報社

伯刺西爾時報社
伯刺西爾時報社
伯刺西爾時報社

OSAKA SHOSEN KAISHA
大阪商船會社出帆廣告
メキシコ丸
二月九日

ANTUNES DOS SANTOS & COMP.
AGENTES DAS COMPANHIAS
NIPPON YUSEN KAISHA
日本郵船會社出入廣告
河内丸
二月中旬到着豫定

BANCO ESPECIE DE YOKOHAMA, LTD.
THE YOKOHAMA SPECIE BANK, LTD.
Rua da Candelaria, No. 23
Caixa Postal 380
Rio de Janeiro
横濱正金銀行支店
金送里郷
日本金に引直相場は當分倍償三三三ル八百